Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 79 m2
Référence ARF-1112-AJLP
Prix 625 000 €

Juan-les-Pins
Appartement a vendre (06160)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

En plein cceur de Juan-les-Pins, au dernier étage sur 3, ce magnifique appartement
3 pieces a été entierement rénové avec raffinement en 2025. Il se compose d'un
grand salon avec salle a manger, d'une élégante cuisine américaine, d'une
chambre de maitre avec son dressing (ou d'une seconde chambre), ainsi que
d'une spacieuse salle d'eau de 7 m?2 avec double vasque, douche italienne et bidet,
ainsi qu'un WC indépendant. Vous profiterez d'une grande terrasse de 22 mz2, c6té
cour, exposée plein sud, offrant une vue dégagée et a I'abri du bruit de la ville.

L'appartement, traversant et trés lumineusx, ...

In the heart of Juan-les-Pins, on the top floor of 3, this magnificent 3-room
apartment was entirely renovated with refinement in 2025.It comprises a large living
room with dining area, an elegant open-plan kitchen, a master bedroom with
dressing room (or second bedroom), and a spacious 7 m2 shower room with
double basin, Iltalian shower and bidet, as well as a separate toilet.You'll enjoy a
large, south-facing terrace (22 m2 on the courtyard side, with unobstructed views
and sheltered from the noise of the city. This bright, walk-through apartment boasts

top-of-the-range materials and ...

AAA RIVIERA
* Agence / Agency: 12, rue des Belges, 06400 CANNES - 06560 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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